



José Luis Sánchez Maeso,
concejal del Ayuntamiento
de Toledo por Izquierda
Unida, pertenece a las co-
misiones de personal y ad-
quisición y contrataciones,
es obrero de la Empresa
Nacional Santa Bárbara
(Fábrica de Armas). Su
preocupación es el futuro
de su empresa, en crisis, y
la de los cuatrocientos
compañeros que en ella
trabajan.

—Izquierda Unida está defendiendo, llevando la bandera política de unos temas puntuales. Uno de ellos, la Fábrica de Armas. Tu condición de trabajador te hace ser un espectador de excepción. ¿Cuál es tu opinión?

—La cuestión ésta, es difícil, porque en definitiva lo que se juega como final son puestos de trabajo. Está ubicada la Fábrica en una zona natural de expansión de la ciudad, y no reconocer esto sería ridículo, con unos terrenos de primer orden dentro de la situación urbanística de la ciudad. Independientemente, la Fábrica ha estado, y todavía no ha salido, en una gran crisis con pérdida de muchos puestos de trabajo. Y es lógico que los intereses normales de la ciudad, amén de los especulativos, piensan que por ahí se puede desarrollar la ciudad. Pensar que viviendas caras pudiesen estar en

Concejal de Izquierda Unida

José Luis Sánchez Maeso: "Mantener a toda costa los puestos de trabajo en la Fábrica"



José Luis Sánchez Mae-
so es copartícipe con su
grupo de los grandes
problemas que tiene
planteados la ciudad y el
Ayuntamiento, su órgano
de gobierno: Escuela,
Campo de Tiro, Fábrica.
Solicita para Toledo el
trabajo diario y no los
acontecimientos espec-
taculares.

una zona peligrosa no es pensable ya que la gente no lo aceptaría.

Resumiendo, mi objetivo como trabajador es mantener los puestos de trabajo y como último recurso si la Fábrica no puede quedarse en su emplazamiento actual que no salga del término municipal, sería el mal menor y al mismo tiempo contribuiría a desarrollar la ciudad. Mantenimiento de puestos de trabajo y Fábrica en Toledo.

El Ayuntamiento debería, no obstante, ver el precio que le pondría el Ministerio de Defensa, me imagino que caro, y la alternativa que se les da a los cuatrocientos trabajadores que quedamos.

—Teníamos noticias de que, posiblemente, el Ayuntamiento estaba haciendo gestiones por terrenos de San Bernardo y